

## El cambio climático no es un problema para EEUU



Después de la "Cumbre de la Tierra" celebrada recientemente en Johannesburgo (Sudáfrica), donde se tomaron ambiguas y, aparentemente, compromisos "lights" con fechas ambiguas y no comprometedoras, nos encontramos en varios medios de comunicación que la administración Bush ya no considera el cambio climático como un problema "oficial" .

Después de varios años la EPA (Agencia de Protección Medioambiental americana) ya no cita el cambio climático o la subida de las temperaturas de la atmósfera como un problema o amenaza ecológica.

Según los grupos ecologistas, en esta dura y larga batalla, los grupos de presión industriales de EEUU han forzado al presidente Bush a eliminar la amenaza del cambio climático y el aumento del dióxido de carbono de los documentos oficiales que así lo acreditaban. Comentan que la generación de dióxido de carbono es un fenómeno natural y que existen mecanismos en la atmósfera para su eliminación.

Las referencias al CO<sub>2</sub> y su aumento han sido eliminadas de los documentos de la EPA. Las empresas energéticas americanas y del automóvil han apostado y presionado fuerte por dicha eliminación.

Fuentes: Diversos medios de comunicación.

[ram@meteored.com](mailto:ram@meteored.com)